
Protokoll der Sitzung des Platzausschusses am 17. Februar 2023 
 
Der Ausschuss setzt sich zusammen aus: Christian Outzen, Holger, Theodor, Kaj (entschuldigt), 
Christian Friis und HC 
 

1. Christian Friis wird zum Vorsitzenden des Ausschusses gewählt. (BUF). Bent ist informiert, 
die Homepage muss aktualisiert werden. 

 
2. HC ist der Sparringspartner für BUF und hat weiterhin die Verantwortung für den Kauf der 

Maschinen. 
 

3. Der tägliche Betrieb wird mit CO und BU koordiniert, HC wird über wesentliche 
Änderungen informiert und wird bei ökonomischen Dispositionen, die nicht innerhalb „das 
pflegen wir zu tun“ liegen zu Rate gezogen. 

 
4. HC macht in der jetzigen Saison als 2.Vorsitzender weiter, möchte nach der nächsten Wahl 

nicht fortsetzen, deshalb wird CF jetzt schon als neuer BUF in Stellung gebracht, sodass 
2023 als gleitender Übergang gebraucht wird. 

 
5. CF bekommt Zugang zur Dropbox, Bent wird gebeten, ihm den Zugang zu erteilen. 

 
6. In Zukunft werden die Platzausschusssitzungen an jedem letzten Freitag im Monat um 10.00 

Uhr stattfinden. Es wird überlegt, ob dies innerhalb der Saison geändert werden kann, weil 
HC nicht länger die Möglichkeit hat teilzunehmen. Das wird entschieden, wenn CF in Gang 
gekommen ist. 

 
7. Claus H. hat auf der Generalversammlung einen Antrag auf bessere Pflege des Winterplatzes 

gestellt. Es wird auf die Antwort des Vorstandes hingewiesen, aber kurz über lang gibt es 
folgenden Beschluss für den Winterplatz sowie den Par-3 Platz: 

● Die Wintergrüns werden jeden Freitag getrommelt 
● Die Löcher werden jede 2.Woche versetzt 
● Für die Wintersaison 2023/24 werden kürzere Fahnenstangen gekauft. Das verringert die 
Windeinwirkung und damit die Bewegung der Cups. 
● Dies alles wettermäßig unter Vorbehalt 
 

8. Für die Wintersaison 2023/24 werden neue Putting Cups gekauft, in einer Zwischengröße zu 
den jetzigen Sommer-und Wintermodellen. Gleichzeitig werden Lochbohrer gekauft, die zu 
den neuen Cups passen. Das soll zusätzlich die Windeinwirkung auf die Cuplöcher 
verringern, und weil wir extrem hohe Scores auf dem Winterplatz sehen, sind wir der 
Meinung, dass die Löcher zu groß sind. 

 
9. Es wurde auf der GV ebenfalls über Schmutz und Gerüche auf dem Waschplatz gesprochen. 

Die Konklusion ist folgende: 
● In der Hauptsaison kontrolliert CO 2x wöchentlich und in der Wintersaison 1x wöchentlich den 
Waschplatz. Sind die Verhältnisse nicht wie erwartet, veranlasst er eine Reinigung/Aufräumen. 
● CO kauft die richtigen Geräte für ein leichteres Reinigen des Bereichs ein. 
● Holger veranlasst zusammen mit Bodil, dass ein laminiertes A3 Schild mit dem Text „HUSK 
RENGØRING EFTER BRUG“ (Denke ans Saubermachen nach dem Gebrauch) aufgesetzt wird. 
 

10. Auf Loch 5 ist man dabei, den Waldboden zu räumen. Es werden Stämme und Zweige in 
Stapeln als Insektenhotels hinterlassen, um die Biodiversität zu verbessern. 

● CF nimmt Kontakt zum Regel-und Handicapausschuss auf, die dazu Stellung nehmen sollen, wie 



die Regeln sind, wenn der Ball in diesen Hindernissen zu liegen kommt. 
 

11. Es wird ein hydraulischer Besen für den Minilader gekauft, um Wege und andere Bereiche 
fegen zu können. Max 10.000 Kr. + Mehrwertsteuer. 

 
12. Rough 

● Alle Roughs werden vor Mitte Mai gemäht, Theodor 
● In Zukunft werden die ersten 5m  jede 4.Woche gemäht. Das veranlasst CO. 
 

13. Auf Loch 7 werden 3 Bäume gepflanzt, die Platzierung kennen CO und Theodor. 
 

14. Bei der Maschinenhalle werden Bäume und Gestrüpp entfernt. CO erledigt das und 
bekommt dafür das Holz. 

 
15. Der Bunker auf dem Einspielplatz wird vor dem 1.5. 2023 renoviert. CO koordiniert die 

Ausgestaltung mit dem Trainer Jens. 
 

16. Das Datum für den Aufräumtag ist der 25.3. Theodor und CF laden ein und organisieren den 
Tag. 

 
Das Protokoll ist an den Vorsitzenden geschickt worden, der für die Veröffentlichung sorgt. 
 
Protokollführer: HC 
 


